



> **SERV. SOCIO SANITARIOS**

Igurco inaugurará en 2024 una nueva residencia

El grupo IMQ Igurco tiene previsto inaugurar en septiembre de 2024 la que será su octava residencia para personas mayores en Euskadi, que abrirá sus puertas en el edificio de la antigua sede de la energética EDP-Naturgás, en el centro de Bilbao. Será el tercer centro de IMQ Igurco en la capital vizcaína, tras las residencias Bilbozar y Zorrozoiti, y ofertará 79 plazas, repartidas en 59 habitaciones individuales y diez dobles. [P 31]

> **ELECTRÓNICA**

ArsonData crece al 25% y mira a Latinoamérica

La firma vizcaína especializada en telelectura de contadores de agua y gas ArsonData Metering, ha obtenido un incremento sostenido del 25% de su negocio en los últimos tres años, con "un claro objetivo de internacionalización en Latinoamérica", asegura Amador Martínez, gerente de la firma. [P 4]

BeGas afronta la fase de consolidación de sus motores de bioautogás



|| BeGas

● **Culminará en 2024 un plan inversor por 10 millones de euros para industrializar la fabricación** ● **La firma instalará una línea para producir sus versiones V8 y la de cuatro cilindros** [P 2-3]



[INFORME]

El País Vasco se convierte en uno de los principales polos del Estado en ciberseguridad. P 23-28



* LA FIRMA

"Política monetaria y crecimiento"
 Joseba Madariaga, director de Estudios de Laboral Kutxa. P 8

/manufacturing inBiot vende sus soluciones en Reino Unido e Irlanda de la mano de Ultra Protect [P 5]
/e-net La lupa inteligente de LUP saldrá al mercado antes de final de año [P 22]

> **ENTREVISTA**

CRÉDITOS PARTICIPATIVOS

"La financiación está pasando de la inversión al circulante"

Elena Urbizu, directora de Luzaro desde el 1 de julio, afronta con ilusión su nuevo cargo, ya que hasta agosto se habían formalizado 96 operaciones por 24,9 millones de euros. El 68% ha ido para inversiones, el 31% a consolidación y el 11% a circulante. Y constata un

cambio en las necesidades financieras de las empresas. "Hasta ahora mucha de esa financiación ha ido dirigida a inversión, pero las operaciones que nos están entrando van más dirigidas al circulante, enfocadas al crecimiento o a la consolidación". [P 29]



> **SOFTWARE**

Oreka IT lanza dos productos propios y abre sede en Donostia

La consultora alavesa Oreka IT continúa en plena expansión, tanto geográfica, con la próxima apertura de la sede de Donostia y el objetivo de abordar mercados exteriores; como de crecimiento de negocio: prevé cerrar el año con un nuevo récord y alcanzar los cinco millones de facturación; como tecnológica, con una clara diversificación que se plasma en el lanzamiento de dos

productos propios: 'Feel2Sales' y 'Kelvin'. Su director general, Iraitz Pérez de Goldarazena, destaca que "por primera vez lanzamos al mercado una 'app' con una versión autónoma, que puede funcionar sin SAP, lo cual nos esta abriendo un abanico de empresas que ya pueden trabajar con nosotros sin tener su gestión basada necesariamente en esta tecnología". [P 21]

> **ENTREVISTA**

EMPREDIMIENTO

"La ampliación de BAT nos hará ganar masa crítica"

Eriz Sainz, director de Centro Internacional de Emprendimiento B Accelerator Tower (BAT), hace balance del primer año de vida y adelanta los próximos proyectos. Con una ocupación actual de un 110% y 73 startups y corporaciones en sus instalaciones, que

han establecido ya más de 200 conexiones, asegura que "BAT es un ecosistema, con más de 650 personas involucradas en el día a día, y el pasar de cuatro a nueve plantas, nos permitirá disponer de más espacios de trabajo y ganar masa crítica". [P 41]



[EUROPA]

La M-H vasca exhibe músculo y presenta novedades en la EMO de Hannover. P 37

[NOTICIAS JURÍDICAS UE]

Nuevo reglamento sobre carburantes renovables. P 39